

Situación

- Autoridades manejan una cifra de 347 personas en situación de calle.
- Más del 90 % de los habitantes de calle son adictos a alguna sustancia, según organizaciones sociales.



La puerta giratoria de los habitantes de calle

En Ciudad de Panamá, cientos de personas sobreviven a la intemperie, sin atención médica, sin tratamientos para sus adicciones y sin un Estado que se haga cargo. Las autoridades no cuentan con fondos, las leyes impiden retenerlos y las organizaciones religiosas que los ayudan lo hacen sin apoyo público

Página 1B

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.507

www.laestrella.com.pa

Sábado

75¢

26 de julio de 2025

176 AÑOS

Interpol activa alerta roja para Saúl Méndez; está en Venezuela

La Organización Internacional de Policía Criminal (Interpol) activó una "alerta roja" para el líder sindicalista Saúl Méndez, sobre el que pesan varios delitos relacionados con estafa, tras abandonar su asilo en Bolivia, según informó la Policía. El secretario general del Suntracs tuvo como destino final Venezuela, según confirmaron fuentes a 'La Estrella de Panamá'. El mandatario de la República, José Raúl Mulino, aseguró que su gobierno no está persiguiendo a la clase sindicalista. "Era muy machito al frente, pero míralo dónde anda", manifestó

Página 2A

La Corte recibe las denuncias de Richards y Salazar



La pelea entre los diputados Betserai Richards y Jairo Salazar escaló al Órgano Judicial, encargado de investigar a los diputados. Los magistrados Carlos Vásquez y María Cristina Chen Stanziola deberán valorar el contenido de las denuncias y determinar si hay méritos para iniciar una investigación penal

Página 3A

Sindicato

Mitradel detecta posible lesión de \$5 millones en fondos sindicales

El Mitradel detectó, de manera preliminar, una lesión patrimonial de \$5 millones tras auditorías a fondos sindicales provenientes del Seguro Educativo

Página 4A

El modelo de estancias cortas enfrentaría obstáculo legal



Los alquileres de corta estancia han representado una vía de emprendimiento para miles de panameños, pero el nuevo proyecto de ley amenaza con revertir esos avances

Página 2B

Diputado propone regular las criptomonedas



El diputado suplente Gabriel Solís impulsa un anteproyecto de ley para regular el uso de criptoactivos en Panamá, buscando seguridad jurídica, atraer inversión y evitar estafas

Página 3A

Mulino anuncia obras por más de \$800 millones



El Gobierno ejecuta más de 29 proyectos en la región en temas de vialidad, salud, agro, deporte, cultura y ambiente. Las obras superan los \$800 millones

Página 2A

Economía

Panamá ratifica adhesión a la OHI y da un paso clave hacia la seguridad marítima

Página 4A

SÍGUENOS

EN NUESTRAS REDES Y MANTENTE INFORMADO



Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:

WhatsApp Channel

Y MANTENTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO



7 451089 100052